

RECHAZO

La Estrella

Domingo, 12 de Febrero de 1995

Espectáculos

"Crisol de sombras" nuevo libro de poetisa antofagastina

Crisol de sombras" es el nuevo libro poético que lanzó la escritora antofagastina Irene Galiachis, de una extensa trayectoria en el ámbito cultural.

La artista posee doble nacionalidad (chilena-griega), tiene estudios de biología y arquitectura, y es dueña de una amplia inquietud que la llevó de su profesión de constructora civil, a la música, las artes plásticas, la decoración de interiores, el diseño de muebles, las antiguiedades, la fotografía y la poesía.

Esta condición lírica suya ya se hizo presente en sus libros "El mar y el olvido", publicado en 1987, en el cuadernillo N° 105 de colecciones "Hacia" que editara Andrés Sábelas, maestro que le impartió taller y la lanzó oficialmente al mundo de las letras, en el Teatro Pedro de la Barra, en el marco de un gran acto cultural, en junio, y en "Otoño de bronce", obra presentada por el doctor en Literatura don Osvaldo Maya, también en el Teatro Pedro de la Barra en 1988, y comentada por el miembro de la Academia Chilena de la Lengua, Elsa Abud.

Ambos libros fueron recogidos en 1988 por el Servicio Editorial Melquideas en un sólo volumen, con el nombre de "Ofrendas a lo invisible".

Ha viajado por el mundo acompañada del sabor de cuatro idiomas: castellano, inglés, francés y griego. Como artista plástica tiene a su haber varias exposiciones de tapices murales tejidos en lana, adentrándose en la raíz cultural de América, donde hablan los aztecas, incas e indígenas norteamericanos.

En 1991 obtuvo el segundo premio en el Concurso Fotográfico "Antofagasta Vive" organizado por la Datre Municipalidad en conmemoración al 112 aniversario de la ciudad.

En mayo de 1983 asiste al curso sobre lenguaje cinematográfico. En 1987 se presenta al seminario "Suspense en el cine". En 1988 también asiste al Seminario Cine. En 1989 incursiona en teatro, y es así como en junio de ese año se inscribe en un taller de actuación impartido por el profesor Luis Izquierdo Guardia. En 1989 participa del Congreso Internacional de Literatura en homenaje al centenario del natalicio de Gabriela Mistral, realizado por la Universidad de La Serena.

En diciembre de 1990 fue merecedora de un premio del "Concurso Literario Ciudad de Antofagasta" consistente en dinero efectivo, que organizó la Corporación Cultural de esa ciudad.

Algunos de los poemas que más se destacan del libro "Crisol de sombras", son "Los tres", "Embriones ahogados", "Ríos promiscuos", "El fotógrafo", "Paisaje de tristeza" y otros.

IRENE GALIACHIS
EDICIONES GALNUT

El libro "Crisol de sombras" es la nueva creación de la poetisa antofagastina Irene Galiachis.

"Crisol de sombras" nuevo libro de poetisa antofagastina [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Crisol de sombras" nuevo libro de poetisa antofagastina [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

